

# けやきの風

日本共産党湖北台  
後援会連絡所  
早川 7149-0322  
小野 7187-0203  
鈴木 7139-3421

## 衆院解散 総選挙 (15日公示27日投票)

### 「自民党につけるクスリ」 日本共産党躍進

石破茂内閣は9日、衆院を解散し、臨時閣議で衆院選を15日公示、27日投票票で行なうことを決めました。

石破茂内閣は9日、衆院を増やす自民党政治の転換です。

#### 裏金は組織的計画的犯罪

退陣に追い込んだのは日本共産党と「しんぶん赤旗」

#### 論戦を回避し党

#### 利党略で解散

日本共産党の田村智子委員長は「論戦を回避し党利党略で解散した」「裏金隠しの解散だ」と石破首相の対応を厳しく批判し、「心ひとつに必ず日本共産党の躍進を勝ち取る」と総選挙での勝利を訴えました(国会議員団総会)。

#### 総選挙で問われるのは

今度の総選挙で問われるのは、金権腐敗政治に無反省で30年余の経済停滞の打開策を持たず、暮らしの予算を削り軍事費ばかり

期待できません。

物価高騰で暮らしや営業が苦しい国民を尻目に、自民党は政治資金パーティーで違法な裏金をつくらせてきました。選挙買収や脱税が疑われる大政治犯罪、一政治家の問題ではなく自民党の組織的計画的犯罪です。

#### 自らにかけられた新たな疑惑にもふた

石破茂首相は自らにかけられた新たな疑惑にもふたをし、統一協会との癒着の調査も拒否し、手のひら返しの変節で解散に打って出ました。疑惑を説明せず、本質的にわいどである企業・団体献金にしがみつく自民党には「政治改革」は全く

#### 大企業減税の穴埋めに消費税は大増税

日本は実質賃金が下がり消費が低迷して経済成長できない国になっています。一握りの大企業と大資産



カスミ前で9/15、21日の2日間、湖北台支部と後援会は、いまこそチェンジ「自民党政治」のビラを配布しながらプラカードを掲げ「裏金に無反省、物価高に無反省、軍事費は2倍など自民党政治はどん詰まりです」とハンドマイクで訴えました。

#### 東葛岡基大会 (於柏市公民館9/14実施)

- ・ 5丁目鈴木明さん＝A級戦で準優勝
- ・ 6丁目Sさん＝B級戦で準優勝

#### 衆院比例は政党内のみの投票です

衆議院選挙は、小選挙区と比例代表の二つの選挙があり、2回投票します。日本共産党の躍進のため比例代表選挙が極めて重要になりますが、投票の際には注意が必要です。1回目の投票となる小選挙区選挙は、「候補者名」を書いて投票します。2回目に投票する比例代表選挙では、政党名で投票します。ここで候補者名を書いてしまうと、その票が無効になってしまいます。参院選の比例代表は、政党名か、政党の比例代表名簿に記載している候補者名、どちらを書いてもOKですので、ここが違うポイントです。

#### 軍事対軍事の悪循環で戦争に巻き込む

家に空前の富が集まる一方、非正規労働者は4割に達し、大企業減税の穴埋めに消費税は大増税、社会保障は削られる一方です。そこに安倍晋三政権のアベノミクスが招いた物価高がのしかかっています。自民党の経済失政の結果です。

#### 国民の暮らしを温めることこそ

大企業がもうかり、株価が上がれば、庶民の暮らしもよくなるという論はすでに破綻しています。日本共産党は、国民の暮らしを温めることこそが、消費を増やし経済を立て直す道だと考えます。ここを切り替

#### 街路樹

自民党の総裁選挙ではかなりの違和感を持たれた方も多かったようです。▼高校野球放送を中断しT候補の記者会見を放送したり、毎朝7時のトップニュースでは候補者一人一人の発言を紹介したりNHKの異常さ▼「選択制夫婦別姓の実現」「軍拡増税はしない」「保険証廃止時期の延期」：共産党が国会で実現を求め自民党がことごとく反対してきたものをベラベラと得意げに言う▼「国のリーダーを自認する人は今までの言動を自問自答すべき」「リーダーを目指す者としてのその世界観・時代認識のあまりの古臭さ」▼30年前の「新自由主義の考えをいう人」「半世紀前の所得倍増を言う人」(サンデーモーニング)：識者の多くが自民党政治家の劣化に唾然とした▼統一教会との組織的関係を示す朝日新聞を示し「再調査するか」と問われても九人全員がだんまり。鈴木エイト氏は「過去を検証しないで未来を築くことはできない」と批判する▼「国民に判断してもらえない材料を提示し：本当のやり取りは予算委員会だ」といながら予算委員会をせずに解散すると豹変。就任前の発言を次々御破算にする石破首相。言葉が信用できない政権は総選挙で退場させるしかありません。(S・A)

※湖北台後援会「けやきの風」のニュースは、読者のみなさんのカンパで発行しています

# 75歳以上は安心して通院できない

## 閣議決定で3割負担対象者増やす方向へ

9月13日、政府は「高齢社会対策大綱」を閣議決定しました。その内容は、現在、75歳以上の後期高齢者医療の窓口負担は原則1割です。2022年に一定所得を対象に2割負担者を増やし、多くの方が通院を控えたことが厚労省の調査で判明しています。一番受診を控えたのが虫歯治療です。

**75歳以上受診控えが増え、病気が悪化も**

もし、窓口3割負担の対象を所得200万円以下へ設定した場合、75歳以上の大半が3割負担となり、一段と受診控えが増え、病気が悪化することもあると考えられます。この窓口3割負担導入は早くして国会審議を経てからとなりませんが、厚労省が具体的内容を政府に示すと閣議決定で年末から来年早くにも実施されることになりま

す。O・I



10月6日、湖北台の党と後援会は南関東比例候補のさいとう和子さんを迎え、42人参加で、総選挙勝利へ決意を固め意思統一を行いました。

## 久寺家 明王山宝蔵寺を訪ねて

成田線我孫子駅北口から徒歩約15分。16号線(1753)につく地下道をくぐり、中央学院大学方面へ進むと右手に、階段があり、登ったところが宝蔵寺です(写真)。以前、龍泉寺のところで、末寺が近隣の14か寺あると紹介しましたが、そのひとつです。「寺伝に元和三年(1617)創建という。半鐘の銘によれば、享保十四年(1729)につ

院の末寺であった。半鐘に『宝暦三癸酉年(1753)法流開山秀典代』とあるのは、その頃法流を改めて龍泉寺末となったと秀典であること、庚申講ということではないか。「(我孫子市史)



※法律相談(相談無料)・岩井事務所にて毎月第4木曜日(2時~4時)開催しています(事前にご連絡ください)047-188-2141

### 文芸欄

※寄稿・投稿をお待ちしています

#### 短歌

自明のこと「武力で平和はつukれない」  
軍拡首相に選挙で伝えん

七丁目

山野 美津

#### 俳句

裏金に黙し続けし面々の  
饒舌続く夏の終わりを

五丁目

鈴木 明

月下美人開花の誘い隣家より

三丁目

松永美穂子

夜の更けていよよ明るき今日の月

七丁目

柴田 益雄

#### 川柳

猛暑にて半月遅れの彼岸花

七丁目

山里 歩

ガザで死ぬアメリカの民主主義

五丁目

一言有三

### 「気候危機を追う」No.2

## 危険が差し迫って いる四つの現象

野菜の直売所の店員の話では「葉物が無いのは、この夏、ビニールハウスの温度が70度位になってしまっから、という話をしています。改めてそうだったのかと生産現場の厳しさを感じたところでした。前回のつづき、「ティップング・ポイント(転換点)については、『サイエンス』という科学雑誌が『1.5度を超えると温暖化は多数のティップング・ポイントの引き金になる可能性がある』(つづく) T・O

る現象として、地球規模の重要な現象を、あわせて16あげて、それぞれがティップング・ポイントに達する気温上昇の値を明らかにしています。これは16の現象のうち、ティップング・ポイントを超える危険が差し迫っている四つの現象―『グリーンランド氷床融解』『西部南極氷床融解』『低緯度のサンゴ礁消滅』『北方永久凍土の急速融解』…どれも、現在の1.45度という気温上昇は、ティップング・ポイントの「可能性」がある0.8から1.0を超えています」(つづく)

我孫子市議団ホームページ  
(<https://jcp-a-biko.com/>)

政治革新の道しるべ、  
真実をつたえ希望をはこぶ新聞です  
**しんぶん赤旗**  
日刊紙●月 3497円  
日曜版●月 990円  
※こちらから申し込みます  
日本共産党本部QRコード→